

Historia de la Educación en Plasencia desde la segunda mitad del siglo XIX a mediados del XX. El instituto "Gabriel y Galán» en el setenta y cinco aniversario de su fundación (1933-2008) | 1

José Antonio Sánchez de la Calle.

1. ECONOMÍA Y SOCIEDAD EN PLASENCIA.

La Plasencia de finales del siglo XIX y principios del XX es una ciudad que pasa por profundos cambios estructurales que afectan al ámbito económico y social. La llegada del agua potable y la mejora del saneamiento urbano a través de la red del alcantarillado, la inauguración del alumbrado público, y la aparición del ferrocarril ponen de manifiesto el desarrollo de una localidad que tuvo mala suerte al perder en el primer tercio del siglo diecinueve la capitalidad provincial.

... debido a lo extenso de este artículo, se ha procedido a convertirlo en archivo para descargar

